

# Protokoll IGFP-Mitgliederversammlung vom 30. Nov. 2022

Anwesend: Katharina von Däniken, Walter und Kati Gabathuler, Bettina Jans-Troxler, Vanessa von Siebenthal, Felix Kuchler, Tatjana Barras, Peter Zeller, Erika Herzog

Entschuldigt sind: Maria Schmid (Kassierin), Mili Antonietti (Vizepräsidentin), Josef Lingenhölle, Sandra Lauffer, Heinz und Anne Hürzeler

Präsidentin Bettina Jans-Troxler begrüsst die Anwesenden zur Online-Mitgliederversammlung und entschuldigt die Abgemeldeten. Die Traktanden werden genehmigt.

1. Das **Protokoll** der GV vom 20. Nov. 2021 wird wie vorliegend genehmigt und Katharina von Däniken verdankt.

## 2. Jahresbericht

Präsidentin: Das letzte Vereinsjahr war das erste Jahr komplett ohne bezahlte Koordinationsstelle, was sich auf die Aktivitäten negativ ausgewirkt hat. Im Oktober 2021 habe ich ein Bulletin erstellt und dies an alle unsere Adressen verschickt. Daraufhin sind auch fast 4000.- Mitgliederbeiträge und über 3000.- Spenden eingegangen. Danach blieb aber dann ziemlich alles liegen, auch das geplante Projekt des Flyers und der Webseite zur symptomthermalen Methode. Dies v.a. weil wir seit Anfang 2022 als Familie in ein Projekt involviert sind, das viele zeitliche Ressourcen in Anspruch nimmt.

Gesucht sind dringend Personen, die sich einbringen können, um voranzukommen. Letzten Sommer, am Ende unseres Vereinsjahres kam Agnes, die Partnerin von Felix zu mir, um ein Konzept für ein Buch zu besprechen – das werden wir später noch diskutieren.

Der Vorstand hat sich nur einmal getroffen, dies online im Aug. 2021. Seither ist Vieles eingeschlafen und braucht aktuell eine Wiederbelebung. Auch der Versand an unsere Adressen ist aufgrund von Zeitmangel noch nicht erfolgt – was in den nächsten Wochen noch geschehen sollte. Ideen für eine Beilage sind sehr willkommen.

Ausstehend ist immer noch das Erbe von Christoph Casetti – das uns ermöglichen könnte, eine Sekretariatsstelle zu schaffen, damit wir wieder aktiver sein könnten. Wenn jemand Ideen hat, wer dies gerne übernehmen möchte, melde sich bitte bei mir.

Positiv ist, dass bei einigen unserer Mitgliedorganisationen etwas läuft: so finden aktuell z.B. zwei Ausbildungsseminare von INER in der Schweiz statt, eines auf deutsch, eines auf französisch.

Letztes Jahr fand die General Assembly der IEEF, wo wir Mitglied sind, aufgrund von Corona zum zweiten Mal online statt. Jetzt Ende September vertrat uns Heinz Hürzeler in Bilbao – er hat dem Vorstand Informationen dazu geschickt. Ich leite diese noch an Tatjana Barras weiter.

## 3. Wahlen

Im Vorstand gibt es keine Veränderungen.

## 4. Abnahme der Jahresrechnung 2021/2022

Die Jahresrechnung wird in Vertretung der Kassierin von Bettina Jans-Troxler vorgestellt mit einem Überschuss von 3739.35 Fr. und dem neuen Eigenkapital von 18'614.35 Fr. per Ende Juni 2022.

Der Revisionsbericht von Lucas Monn beantragt die Genehmigung von Bilanz und Erfolgsrechnung, die Frau Maria Schmid-Gadient erstellt hat. Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und der Vorstand dankt ihr und dem Revisor für das Führen und Prüfen der Kasse.

Es gibt unklare Aussagen zur Erbschaft, ob sie bereits abgeschlossen ist. Maria Schmid wird von der Präsidentin angefragt, ob sie sich wie bis jetzt weiterhin darum kümmert, wie es mit dem Vermächtnis von Christoph Casetti steht. Über die Höhe haben wir keine Informationen.

5. Budget 2022/2023

Das aktuelle Vereinsjahr läuft bereits 5 Monate und es ist in Ermangelung an zeitlichen Ressourcen, die Aufgaben auszuführen, noch kein Bulletin erstellt worden. Demnächst sollte aber zumindest der Versand für die Mitgliederbeiträge erfolgen. Die Präsidentin fragt um Beiträge nach, die dem Versand beigelegt werden könnten.

6. Verschiedenes

Der Antrag von Felix Küchler mit der Bitte um eine finanzielle Unterstützung für ein Buch, das alle natürlichen Familienplanungsmethoden bekannt macht und fördert, wird rege diskutiert. Es wird gewünscht, vorab den Inhalt sichten zu können, da die Frage nach der Qualität der Hinweise auf die natürlichen Methoden eine Rolle spielen. Es wird ein sachbezogenes Buch als dienlich erachtet. Ausserdem kam die Frage auf, an wen sich das Buch hauptsächlich richten soll, ob an Fachpersonen, oder an EndanwenderInnen. Klar wird, dass es gut wäre, Hinweise zu Anlaufstellen zu haben. Grundsätzlich wird in einer Konsultativabstimmung eine Unterstützung des Projekts mit 5 Ja, 1 Nein und 2 Enthaltungen gutgeheissen und unterstützt, mit dem Ziel alle zuverlässigen natürlichen Methoden zu verbreiten und bekannt zu machen. Über die Höhe des Unterstützungsbeitrags wird der Vorstand entscheiden.

Für das Protokoll:

Katharina von Däniken